

Salette, et cette divine Mère fit si bien l'opération qu'on vit l'os rentrer peu à peu à sa place, et le neuvième jour le genou était entièrement guéri.

La chère sœur Marie du Saint Sacrement put alors reprendre ses fonctions de sacristine, et lorsqu'en 1868 le Vén. P. Eymard vint au Cénacle d'Angers, au mois de juillet, elle conserva l'eau dans laquelle il s'était lavé les mains à la sacristie, ayant un pressentiment qu'il ne reviendrait plus.



Notre-Dame de la Salette.

Bientôt, en effet, de tristes nouvelles vinrent apprendre à ses filles la maladie dont il était atteint. Que de supplications, que de prières montèrent alors vers le Ciel ! On voulait faire une sainte violence au Cœur de Dieu pour conserver ce Père qui semblait si nécessaire à ses deux familles religieuses encore bien jeunes et bien faibles, et la douce espérance d'être exaucée soutenait et fortifiait les cœurs. On était arrivé au 1er août, lorsque se produi-

